

BX ANTIK ECO 75 CL

PREMIUM



La nouvelle BX ANTIK ECO au design épuré s'inspire des flacons qui accueilleraient jadis les plus grands crus. Compacte (266 mm de hauteur), elle séduit par son épaule marquée qui lui confère une présence à la fois sensuelle et raffinée. Sa piqûre avec boudine renforce cette réminiscence des lignes d'antan. Allégée à 499 g, cette nouvelle version conserve toute l'élégance et la prestance du modèle original, tout en s'inscrivant dans une démarche plus responsable.

The new BX ANTIK ECO, with its refined design, is inspired by the bottles that once held the finest vintage wines. Compact (266 mm in height), it captivates with its pronounced shoulder, giving it a presence that is both sensual and sophisticated. Its punt with bead detail enhances the nostalgic reference to traditional shapes. Lightened to 499 g, this new version retains all the elegance and prestige of the original model, while embracing a more responsible approach.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	7517
Bague Finish	Plate SB29 Vinolok
Poids Weight	499 g 17.60 oz
Hauteur totale Overall height	266 mm 10.47 in
Diamètre Epaule Shoulder diameter	86 mm 3.39 in
Diamètre Pied Base diameter	76,1 mm 3.00 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	18,5 mm 0.73 in
Niveau de remplissage Fill height	63 mm 2.48 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur piqûre Punt height	27,5 mm 1.08 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint ● Antique Antique Green

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	176
Nombre de couches Number of layers	7
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1232
Poids total palette Pallet gross weight	647 kg
Hauteur totale Overall height	2,04 m

